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將這項提案作爲一項修芷向理事會提出，倘若 

如此，我ff3應該將這個文件分發與备理事，並 

將之作爲應該審piW項目。 

Mr L O P E Z ( 哥 侖 比 î g ) 是的，本人 

願意將這個提案作爲主席所提決議草案的修正 

案向安全理事會提出，共原因之一爲本人不願 

在這個決草案提付表決時，放棄投莩權。 

主席有人提議我們現在開始表決。 

Mr F O R S Y T H ( 澳 大 利 亜 ） 據 本 人 的 

了解，被邀參加ft論的國家，縱然不是安全理 

事會的理事圃，共所派代表得正式提出修正案 

或決1»草案，但該項提案如未經安全理事會任 

何理事提iâ,將不提付表決。倘若如此，本人 

願正式提出以下修正案卽在加拿大決議草案 

第三段之後加入以下一段 

"鼯爲斡旋委員會今後是否不必先經 

営事雙方請求，卽可向其提出建議，以助 

其達成政治解決，並於共餽爲適當時，得 

將上項建議公開發表一难，爲應由該委員 

會自行決定的問題。" 

夏先生（中國）本人願會從新 ft論主席 

來提出的宣布散會、並定期在二月二十六B 

上午再齄績討論的提議。鑒於方纔還有人提出 

兩項修正案，草率决定這項問題未免失當。本 

人個人認爲這是不妥的。所以本人提議散會。 

主 席 本 人 顚 意 諝 安 全 理 事 會 各 理 事 注 

意，就休會動議進行ft論的時候，任何和休會 

問題無關的意見都是不合程序的。 

Mr L O P E Z ( 哥 侖 比 亜 ） 本 A S 意 贊 

同中阈代表所猓的立場。鏖於主席曾經表示準 

備散會，並定期在二月二十六日再計論斡旋委 

員會的權力問題，本人尤共贊成中國代表的動 

議。主席有權准許任何人發表意見，所以他m 

許 荷 蘭 代 表 發 言 ， 荷 蘭 代 表 的 意 見 也 發 表 ^ 

了 0可 是 本 人 認 爲 安 全 理 事 會 鹰 該 有 一 個 機 

會，在二月二十六日ft論這項問題。 

Mr G R O M Y K O (蘇維埃fflrt主義共;fP 

阈聯盟）本人也顔意簡略地 ft論這項實體問 

題。 

主 席 旣 無 異 議 ， 安 全 理 事 會 現 在 散 會 。 

W論這項問題的下次會議定於二月二十六日星 

期四上午十時三十分舉行。 

(午1«>̶時五十分散會。） 

第二百五十三次會謠 

一四A年二月二十89 B星胡二吁前十時三十分在紐約成功/^！^行 

主席 General M c N A U G H T O N (加拿大） 

出 席 者 下 列 各 國 代 表 阿 根 廷 、 比 利 

時加拿大、中國、哥侖比亜、法蘭西、敍利 

亜烏克覷蘇維埃社會主義共和阈、蘇維埃社 

會主義共和圃聯盟、英聯王國、美利堅合衆 

阈。 

三 四 • 臨 B 

(文件S/Agenda 253 

( b ) 

聯合國巴勒斯坦問題委員會第一次 

提交安全理事會的每月工作進度報 

吿 書 （ 文 件 S/663 ) 。 

聯合國巴勒斯坦問題委員會第一次 

提 交 安 ^ 事 會 的 特 別 報 吿 書 巴 

勒斯坦治安問題（文件S/676 ) 。 

三五鲁通過議程 

議程通過。 

三 六 • 審 議 參 加 I t 論 巴 勒 

斯坦問邇的申請 

主 席 本 人 認 爲 在 安 M 事 會 開 始 討 論 議 

程所列項目以前，我ff!l應;先解決若干程序 

問題。爲使安全理事會取得最詳盡的淸報起 

見，本人相信安全理事會一定願意邀請聯合國 

巴 勒 斯 坦 問 題 委 員 會 主 席 出 席 安 ^ 事 會 討 論 

巴勒斯坦問題委員會向安全理事會提出的報吿 

窨的會議。 

此 外 , 祕 書 長 1 從 埃 及 政 府 〔 文 件 S / 

617〕和黎巴嫩政府〔文件S/618〕方面接到 

參加安全理事會討論巴勒斯坦問題的申請。 



巴勒斯坦猶太協會也提出申it 〔文件s/ 

619 〕，請求安全理事•在討論巴勒斯坦問題 

時，准丼出席參加討論。 

所以，本人提孅，安全理事會封上列各項 

問題逐一加以考盧，並在未邀請本人方;r所提 

及的各有關方面出席安全理事會會議前，作成 

決定。如果安全理事會表示同,，本人將採取 

這種程序。 

Mr E L - K H O U R I ( 敍 利 亞 ） 鑒 於 埃 及 

和黎巴嫩政府所提出的請求典憲章第三十一條 

規定和安全理事會臨時事規則第三十七條及 

其他各條的規定相符，本人提議邀請該兩國政 

府參加ft論巴勒斯坦問題，但無投票權。 

主席•本人已經説明對此項問題所應採取 

的稃序卽安全理事會在未邀請各有關方面出 

席會瘈以前，應該先對准誰參加ft論的問題加 

以赛41， 3ê作成決定。這是安全理事會所應該 

審議的程序問題。 

安全理事會現在的工作，是審議聯合國巴 

勒斯坦問題委員會所提出的兩個報吿誊C文件 

S/663及S/676 〕。據本人的推測，安全理事 

會一定願意聽到巴勒斯坦問題委員會主席所顔 

發表的任何補充If報或啻見。所以，耍是沒有 

異議，本人認;^安全理事會阆意邀請巴勒 

問題委員會主席參加討論這兩個報吿窖。 

敘利亜代表方才提及，安全理事會也從埃 

及和黎巴嫩政府力面收到申請。這兩項申請列 

載於文件3/617和S/618之內，已經分發典 

各理事。關於這兩項申請，安全理事會一定還 

WE得，在一九四七年十二月九日舉行的安全理 

事會第二二二次會^決定將巴勒斯坦問題列入 

議程的時候，主席曾經指出各方面對提出請求 

的這兩國政府參加W論一W並無異議，安全事 

理會對此亦表同意。 

各方面對*^利 iS代表提請接受埃及和黎 

巴嫩政府的請求一嘴，旣舞異議，本人卽認爲 

安全理事會已表同意。 

安全理事會也接到巴勒斯坦猶太協會在一 

九四七年十二月十一日來函內所提出的諝求。 

^ 函 已 經 編 爲 文 件 3 / 6 1 9 ， 分 發 典 安 ^ 事 

會。這項請求就是在安M事會審議巴勒斯坦 

問題的時候，准其出席參加討論。安全理事會 

各理事都知道，大會第二届會曾准許巴勒斯坦 

猶 太 協 會 參 加 巴 勒 斯 坦 問 題 專 設 委 員 會 和 ^ 

委員會所設的第一小組委員會的工作。不但如 

此，聯合國巴勒浙坦問題特別委員會和聯合國 

巴勒斯坦問題委員會都認爲和巴勒斯坦猶太協 

會保持聯铬有助於職務的執行。 

安全理事會臨時議事規則第三十九條准許 

安全理事會"邀請其所認爲適合之祕書處人員 

或其他人員供給淸報，或就審査理事會職権範 

圍内之事項提供他種協助。"爲使安全理事會 

獲得最詳盡的tf報起見，本人提議安全理事會 

表在安全理事會審議巴勒斯坦問題時，出席會 

議,提供安全理事會所需耍的It報和協助。 

各方面對於以上各項建議都無異<«，本人 

認爲這些提議已獲通》ô。 

本人顔意再提出一點，如果阿拉伯同盟最 

髙委員會方面也提出參加安全理事會論的申 

請，該委員會也應該得到巴勒斯坦猶太協會的 

同等待遇。 

本人現在邀請聯合國巴勒斯坦問題委員會 

主席，埃及代表，黎巴嫩代表和巴勒斯坦猶太 

協會代表就理事會議席。 

三七.巴勒斯坦問題 

聨 々 國 巴 勒 斯 j a 門 題 委 I I 會 主 席 M , 

Ltstcky ， 及代表Mahmoud Fawzt Bey ， 

巴勒斯 ja栖^協會代表A/r Horowitz應主 

席 ,，就ffi事會議席。 

主席在我們開始 ft論聯合國巴勒斯坦問 

題委員會所提出的第一次工作月報和特別報吿 

書的時候，本人願以理事會主席的地位，表亍 

本人懇切希望安全理事會每一位理事和被邀參 

加霄寸論這些問題的各位代表不耍忘記了我們不 

但爲了巴勒斯坦數男女兒童的安全和繭利而 

且爲了聯合國的前途所須履行的重大仃務。 

我們接受了處理巴勒斯坦問題的任務。多 

年以來，巴勒斯坦問題一向是危難百出嚴重非 

常的ft勢，現在更趨¥化，已經到了令人坐立 

不安的程度。所提出W解決辦法都不能ïi足當 

事各方面的願望和目標，可是,聯合國大會首 

經就這項問題向全體會員國政府提出>a̶項建 

議。1同時大會並將^問題的某幾方面提交安全 

我們現在所審議的全世界國家注目的巴勒 

斯坦問題是如何在現爲戰爭所 l iè^而深感震 

懼的聖地重建和平，以及如何調和目前居留於 

該區的人民的不安,L、理和封該區提出耍求者的 

八—(二） < 



這項問題引起了互不相容的深切情感，堅 

强信含和;6*5烈È、誠。本人知道，安全理事會一 

定同意我ff3在審議這項問題的時候，應;;^盡力 

保持建設性的切合現實的公正萠度，設法避免 

感情用事，並避免發表或採取足可促仗淸勢罄 

化或煽動我們深顦m助的人民(te而走險的言論 

或行動。我們有權耍求——事實上，本人靱爲 

我們有權堅持——各方面不應;^在巴勒斯坦和 

對這項問題It緒激昂的其他阈家内，採取任何 

行動，使這種一觸卽發的緊張It勢，更趨ffl i i 

或憨化。凡不顧這種忠吿探取相反行動者，不 

但滅少了在巴勒斯坦恢復和平的機會，而且是 

視更大的問題一世界和平——爲不足關心， 

使具有以集體行動維持安全之能力的聯合阈組 

蛾的整個前途，都受到妨害。 

M r LISICKY (聯合國巴勒斯坦問題委 

員會主席）由本人擔任主席的聯合國巴勒斯 

坦問題委員會是大會;^ 了執行關於巴勒斯坦未 

來政府問題的決礒案——卽所謂政治分立經涛 

合一計割——而設立的。本委員會旣然是大會 

了這個具體目的而設立的執行機構，'j^mm 

格遵守該决議案的規定，執行任務。我們不能 

够違背大會在該決議案内所表示的願望，也不 

能够改變其中的規定。我們是一個執行部門， 

而不是一個決策機構。我們在執行該決議案的 

過程中懿爲^須棵取的^何政治行動，丼在大 

會決議案內並|>|明文規定者，Jk:須由負責指導 

本委員會執行該決議案的政治機構——安全理 

事會一加以決定。因爲這個理由，所以本人 

有參加理事會食議的機會。 

巴勒斯坦淸勢所引起的安全問題並不以執 

行大會所擬的政治分立計劃所遭遇的困難爲 

限一何止於此。可是，安全問題遠較所有丼 

他問題爲重耍。如果這種主耍障礙能够克服， 

那亵，其他困難更有解決的希望。如果這種障 

, 法 克 服 ， 那 赛 在 目 前 I t 形 下 實 行 分 立 計 劃 

所if須具備的先决條件便不存在。倘若如此， 

只有傻子才會說能够在流沙之上建立高樓 

大厦。l^f非有負責人士捤有有效的恢復和平W 

方法，能够重新建立維持法律的政府，執行適 

當措施，爲願意受他們領導的人民锥持秩序和 

安全，否則，在目前如此混亂的無政府狀態之 

下，任何有價値的建設;n作是無法進行的。本 

委員會所提出的關於治安問題的特別報吿害 

旨在說明一而且本人認爲，赏際上已經證 

實 ^ 巴 坦 目 前 的 淸 形 下 ， 尤 ^ 將 來 

委員會負責保護該展人民的生命及財產時 if M 

在巴勒斯坦赘生的淸形下，依甩大會原有意見 

執行分立計劃的唯一方法不外於提供非巴勒斯 

坦軍隊，以協助維持治安，而且這種軍隊 i f須 

實力雄；^，始能收效，如徒有形而無赏,並無 

涛於事。 

本人特別强調"依照大會JI5"有奩見執行分 

立計劃"這幾個字，因爲該計割的執行是本委 

員會所負的任務。各有關方面自不免特別—— 

如果不是完全這樣的話——注重這個計劃裏面 

有利於他們的各部份，這JSL很自然而且合理 

的。本委員會可不能如此，依照委員會的任務 

規定，它的職務是推行大會所擬的整個計劃。 

事實上，大會的計割一方面將目前在委任 

統治下的巴勒斯坦領士加以割分，一方面將確 

立三個領上單位的任務技予本委員會。這三個 

領上單位就是一個阿拉伯國、一個猶太闺、和 

國際領上耶路撒冷市。可是，所有這些分立的 

傾士又由經涛合一制度予以聯繋，彼此互相依 

賴 。 經 涛 ^ 制 & ， 包 括 割 一 的 關 稅 制 度 ， 共 

同的貨幣制度、鐡路、阈際公路、郵政、電話 

電報事務、與阈際賀易和商業有關的各海港或 

飛機場的共同經罃，以及丼他共同業務。 

因爲這個計割是有連貫關係的，所以其中 

-部份之能否實施和生效，大有賴於其他各部 

份之K施和生效。讓我們來看看這個計割裏 

面有關輛數人所奉爲聖地的一部份，就是猶太 

人 、 基 , 敎 徒 相 囘 敎 徒 的 聖 城 耶 路 撒 冷 。 

大會的計劃規定在耶路撒冷伯利坯及其 

周圑若干地區，成立一個由聯合阈管治的特別 

國際領b。這個領t是一個中立的非武裝區。 

爲保讒聖城中的神聖處所起見，託管理事會 

所 委 派 的 督 鹰 ; : ^ 設 立 力 量 相 當 的 別 警 察 大 

隊,隊員應在巴勒斯坦以外的地區召寡。原來 

的計割如此。可是現在赏際的淸形怎樣呢？ 

根據委任統治阈方面的來件，耶路撒冷市 

的治安現由英聯王國警備隊九百人和巴勒斯坦 

赘備隊三百五十人負責維持，並由實力在一旅 

以上的英聯王阈軍隊協助其執行任務。可是雖 

然有這樣强的軍隊協助維持治安，槍殺事件仍 

輛曰無之，轟炸和濫殺It事近來更變本加厲， 

秸果在兩B前在耶路撖冷新市區還發生了目麵 

法紀的事件。根據委任統治國的估計，在委任 

統治結朿以後，特別警察大隊必須有非猶太籍 

和非阿拉伯籍的隊員一千人，始能維持耶路撒 

冷 展 的 法 律 和 ^ 。 



近曰有人提出下列建議，據説足可保持耶 

路撖冷今後的安全立卽委派總督，並由總督 

立郎開始進行召募特別警察大隊的工作，使^ 

替察大隊能够在五月十五日以前完全組成,俾 

可在委任铳治阈汆終止執行維持耶路撒冷治安 

的任務時接管該區的治安任務。據說，倘能如 

此，一切都不成問題。 

實野情形是不是這樣簡單呢？這種理論ë 

否以現 t t爲根據？本人方才說 iû ,在全圃仍由 

委任統治阈管理和負責的時候，維持耶路撒冷 

W秩序尙需耍軍隊一旅。委任铳治阈爲了這個 

目的，調派了强大的軍隊佔領as地。 

讓我們作一種出人意料的假定在委任铳 

治當局徹雌耶路撒冷,行政因之不免一度中新 

以後，單靠委任統治阈所估計的特別警察大隊 

便足可維持耶路撒冷市的治安，不再需耍有一 

旅贲力的軍隊。此外，委任統治阈曾因治安上 

的 重 耍 理 由 堅 决 本 委 員 會 在 委 任 铳 治 終 止 

前兩個-早期以前便到達巴勒斯坦。讓我們再作 

一項假定這些治安上的理由並不妨礙耶路撒 

冷分立計劃的執行人和代表——卽耶路撒冷市 

總督一立卽前往耶路撒冷，開始工作。 

讓我們再作一項假定這些理由並不妨礙 

耶路撒冷市總督在委任統治期間立郎進行召募 

普察大隊的工作一這項假定和對成立猶太阈 

民軍問題的旗度完全相反。 

關於在巴勒斯坦現有警備睐英籍隊員中 

召募,t顕警員一點，似有若干困難。關於這一 

m,委任絲治當掃提出下列It報 

"根據各方面的表 i ^ ,英籍警務人員在他 

們典委任統治當局所訂的合同期滿以後，大槪 

有 一 部 份 顦 名 參 加 警 察 大 隊 。 但 在 職 務 和 

待遇問題以及該警隊是否由英籍警 i f指揮一 

點,獲有補充淸報以前，無法提伊可靠的人數 

估酐。願意報名參加W英饍警務人員多數是經 

驗较差W低极人員，階級在督察以上者大槪很 

少 。 " 

該項 IS報更說"如耶路撒冷保安隊有從 

現有英籍警務人員中召募願員警的需耍，肯 

定的通知 i :須在兩三個星期以內收到,mm 

有無人投効之虞。"以上It報是在一月三十曰發 

出的。 

讓我們再假定這些困難也可以順利解決o 

在委任統治終止的時候，在總督指揮下已經 

有一隊訓練有#勝任偷快而効力很高的替察大 

隊,而且其實力依委任統治阈所估計足可維持 

耶 路 撒 冷 市 的 法 律 和 ^ 0 

假如以上各項假定都撖幸能够實現，成立 

和維持耶路撒冷園際領士所j?:須具備的先決條 

件是否已經存在呢？請各位原諒本人不得不提 

出否定的答覆。請各位打開地圃看看。計劃中 

的耶路撒冷市是四周爲阿拉伯領土所包園的一 

塊土地。這是一點。第二黏是耶路撒冷日常 

生活的需品完全倚靠外界的et應，包括各種 

糧食，取煖烹調用的燃料，以及供產生交通典 

電燈^^電力之用的燃料在內。自來水也是其 

中一項。 

*個住宅區，是一個行政中 

,。，是聖廟衆多的三大宗敎參聖之所。耶路撒 

冷的糧食來自四周的阿拉伯地區,沿海一帶和 

海外各地。巴勒斯坦旣不產煤，又無大量木 

材，燃料以煤油爲主，槪由自伊拉克至海法的 

输油管供應，然後再轉蓮該區各地。所以，經 

用，而且耶路撒冷和沿海一帶間的交通須能 

够維持。 

耶路撒冷的電力一部份是在市內利用煤油 

*產生一所以，也深有賴於油類燃料的供 

應 部 份 是 由#éè維 夫 供 耠 ， 《 送 錢 經 

過阿拉伯區。特拉維夫所供給的電力-部份是 

利用煤油爲燃料，其餘大部份是由提庇里亜海 

以南約但河旁的發電廠供臁。這個發電廠在猶 

土以外，而且電力的輸送 if須餒過阿拉伯 

領七。 

耶路撒冷用水的來源是猶太領七内沿海一 

帶平原所設的水井，由三個汲水站將水送往耶 

胳撒冷(沿海一帶和耶路撒冷的高度相差將及 

二千五百!!/il) o這些汲水站都在阿拉伯領土之 

内。 

耶路撒冷典沿rS^帶和外界往来的餓路和 

公路都餒過阿拉伯領土。 

不錯，伊給耶M冷應用的飛機場Lydda 

是在猶太領土之内，伹也必須經過阿拉伯領士 

始能到達。該飛機場設在猶太領土的邊境，典 

阿拉伯領土相接，共東部邊界就是猶太和阿拉 

伯領土的交界。所以，在目前淸形下，在英聯 

王國軍隊撤退以後，這個，場是不可靠的。 

請各位原if本人詳細討論以上各a»o由於 

以上事實，一個沒有成見的人自不免作成下列 

無法避免的結論對於耶路撒冷特別國際政權 

的設立來說，單委派耱督和召募特別替察大隊 

——縱然該警察大隊有保護神聖處所和耪督住 

宅的實力一是决不够的。耶路撒冷如無不受 



外對任何h面控制的交通，日 t f ,生活：物品 

的伊鹰也沒有仟何保障，縱炔由聯合阈*f齊出 

仟行政首長，也然無法維持。耍保si自由交 

d和可靠的物品供應，須對阿拉伯國一大部 

份領土作有效的控制。耍得到這種控制，須 

以適赏的力法,有效地保持該區的和平狀况。 

如果我們不爲耶路撒冷的安全和繼鑌存在 

採取具ih有效的耍措施，所產生的後果是械 

難預枓的。所以，委員會明白指出聖城所遭《 

的厳重威脅，！»在等於履行它最主耍的任務。 

特別報吿書第五節指出我們對耶路撒冷市今後 

這幾個月的命蓮深表憂盧。本人方攙又提出若 

干具體意見，以爲補充。本人願;t在這裏發出 

衷 ,L、 的 呼 観 " 毋 忘 耶 路 撒 冷 ， 毋 忘 耶 路 撒 

冷 , " 

再舉一個實例來說，如果從所有三個領t 

單位力il得不到Èf需的自動合作，同時也沒有 

有效的方法，封故曹頑抗者加以控制，經濟合 

— 制 度 無 法 建 立 和 維 持 ， 這 一 5 ^ 自 不 細 

說。這是恨明顯的。可是，這種制度II引起一 

種特难，在大會決41桊通^以後所發生的各種 

情形之下，這種#%變得非吊重耍。跟隨經濟 

^制度而來的桔果是分立後iVj巴勒斯坦各領 

上單位之間應有相互往來的自由。大會當時假 

定這種自由的存在，所以，將阿拉伯和猶太 

國所屬的領上割成很特別的形狀，因此引起巴 

基斯坦代表在大會專設委員會的討論中喻之爲 

"圆案古怪的刺耱"，最近伊拉克代表又在託管 

理事會中喻之爲Pablo P i c a s s o 的 畫 ~ ( S 他 

並未說明他所指的究竟是這一位各人許價不同 

W藝術家在那一個時期的作品。 

假如理事會各理事打開巴勒斯坦分立圃， 

他們便可以知道上面所說的話是指以下事實 

m言這阑個阈家簡直就是彫刻出來的，每個 

阈家由三佃地展構成，這三個地區由兩條狭 

長的地帶連接，連接地帶相交之處差不多變成 

了一點。據聯合阈巴勒斯坦問題特別蚤員會 

( U N S C O P )所 提 報 吿 書 的 意 見 ,1這 些 交 點 

都定在現有道路之上——這一點本來是有相営 

實際重耍性的一原擬作爲這兩佃國家的共管 

區。在巴勒斯坦問題特別委員會的報吿書由大 

會巴勒斯坦問題專設委員會第一/Hfl委員會加 

以修改的時侯，猶太會因爲灌彼計割上的便 

利提出請求，艙果將這兩佃交點從特別委員會 

所提議的地點移到現有道路以外W兩點。由於 

這種搬動，阿拉伯bsi各地區間的交通現在乂須 

經 d 猶 大 國 的 領 士 ， 反 來 說 也 有 同 樣 淸 形 。 

在正 f t形之下，大會計劃所定的經鞞合一制 

度規定各IS之間有往來自由，所以，這種移動 

3fe麵任何流弊，可是，在現在所發生的各種It 

形之下，未經有關方面核准經d鄰阈領士便成 

了越界事件，當事人如果携帶武器，且有在技 

術 丄 被 爲 是 侵 畧 行 動 的 可 能 。 

在目前各有關》展It緒高漲的淸形下，這 

種 I t勢可能引起如何嚴s的後果和如何钕雜的 

法律糾紛和其他窳煩，自不我們細說，？^非 

能在相當時間以內，彼此商訂和牛的方法，龙 

由實力充足的外來軍隊對這些極端危險的地點 

作有效的控制，以避免這種 i f形。理事會在今 

後對本委員會所提的結論——卽須設立國際 

保安部隊，以執行大會的建義——進行計論的 

時候，對於上項 I t勢也極應加以充分考慮。 

阈民軍3Ê不是補救辦法，恰巧相反，我ffîl現在 

所雷耍注意的正是如何避免兩方面的國民軍爲 

了維持他們所認;^的正義而發生街突。 

對於目前這個問題，我ff3還有若干在政治 

上非重耍的原則問題。這些問題遠較本委員 

會現在設法解決的具體問題爲重耍。委s會的 

報 吿 書 i *， " 本 委 員 # ^ 知 巴 勒 斯 坦 人 民 將 來 

的幸顳和聯合阈的聲望及效力皆深有賴於此。" 

當然，這項問題對於聯合國前途的影響一定會 

得到適當的考慮。可是，本人所代表的是負有 

具體任務1:須執行關於分治問題的大會決i«案 

一八一 （二 ）的姿員會，所以認爲本人應;^在 

該決議案規定範圑之内說話。因此，本人的陳 

述僅討論到技術問題。在本委員會現時決不能 

探用的政策中，有一項甚且速自殺政策亦不 

如，這就是駝鳥政策不敢正視困難的現實， 

沒有及時把我們的調査結果大聲說出來的勇 

氣。 

本 人 顯 援 用 本 委 員 吿 書 的 最 後 一 段 来 

作 桔 朿 " 本 委 員 會 深 刻 了 解 它 對 聯 合 阈 的 義 

務，現在提出這個報吿書。本委員會的唯一希 

望是從安全理事會方面得到有效的協助，本委 

員會堅決相信，沒有這種協助它無法履行大會 

所 授 予 的 重 大 任 務 。 " 

如果我們希望這"五位孤單的參拜聖地的 

信 徒 的 任 務 能 够 有 任 何 桔 果 ， 我 們 決 不 能 

讓他們繼績孤單無援。 

mmtfA-^, m,巴《is„而苜' 



本人謹代表巴勒斯坦問題委員會，向安全 

害 ， 綱 事 會 加 以 f t 論 和 決 定 。 

M r A U S T I N ( 美 利 堅 合 衆 阈 ） 安 ^ 

事會現在所審議的是一九四七年十一月二十九 

曰大會決議案一八一（二）規定由我ff3負責討 

論的複雜的巴勒斯坦問題和巴勒斯坦問題委員 

會 所 提 出 的 兩 個 報 吿 書 。 安 ^ 事 會 赏 前 有 若 

謀求解決。當前的淸勢已經再不容許有任何躭 

誤。 

自一九四七年四月二曰以來，這項問題卽 

項。1自從那一天起，美國始終以聯合國會員 

阈的地位，贊助聯合阈所採取的各種程序，m 

耍我ff3認爲這些程序足可促使世界輿論對這項 

問題廣泛地發表公正意見，能够產生委任統治 

國和巴勒斯坦人民皆可接受的公正可行的解決 

辦法。 

由於一九四七年十一月二十九H大會的建 

議，巴勒％坦問題現在由聯合阈所設的好幾個 

主耍機構負責審議，以便依照憲章的規定採取 

各種不同的行動。美國旣爲聯合國的會員阈和 

其他各機構的1子，將艤續以這種地位與丼 

他會員阈共阏處理巴勒斯坦問題。美阈的政策 

不是片面的。美國將遵守和贊助聯合國在巴勒 

斯坦所探取的行動。 

我們在討論巴勒斯坦問題的時候，必:^注 

意到一點聯合國對這項問題所採行動所創立 

的先例；?^與我們執行任務所本的憲章規定完 

全一致，這一點對聯合國前途是非常重耍的。 

我們在處理巴勒銜坦問題時對憲章條文所作的 

解釋對於聯合阈今後對其他問題所採取的行 

動， 

：:ffTBHWa:里《ÎW械一件文件» 

這就是一九四七年十一月二十九日的大會决遴 

案 。 對 於 ^ 會 員 國 ， 不 論 它 們 對 任 何 具 體 建 

議的意見或投禀立場爲何，大會的建議都有極 

大的道義力量。同樣地，雖然依照憲章的規 

定 ， 安 ^ 事 會 無 接 受 和 履 行 大 會 建 遴 的 義 

務，可是，一般人都認爲理事會一定#^這些 

建議加以重視。 

在巴勒斯坦境外的國家或民族使用武力或 

威脅，或以其他方法煽動有關方面使用武力， 

企圆破壞大會建議的舉動，都是典憲章規定相 

悖的。理事會各理事大槪SIB得美阈代表在一 

九四七年十月十一日2就巴勒斯坦問題向大會 

發表美阈政府的意見時，曾經說過 

" 我 們 假 定 各 方 面 一 定 會 遵 守 憲 章 的 規 

定。本組耩的成敗端視各方面是否遵守法律而 

定。如果任何會員阈遠背在國際關係中決不使 

用武力或以武力爲威脅的義務，安^事會 

須 採 取 行 動 。 " 

大會的決議案向安全理事會提出三項明確 

的講求。第一項是請安全理事會"採取該計劃 

所 規 定 之 各 項 耍 實 施 辦 法 " o 耍 決 定 這 ， 

法究竟是什!^，我們 i f須對這個計割加以研 

究。所列舉的辦法就是指導巴勒斯坦問題委 

員會執行任務，倘在一九四八年四月一日®± 
阈或阿拉伯阈的臨時政務會尙未選出，或已經 

選出而不能屐行任務時，安^事會應對有關 

阈家採取丼認爲適當之行動，向委員會提出安 

^事會認爲必耍的指矛，接受龙審査巴勒斯 

坦問題委員會定期提出的工作進度報吿書，特 

別報吿書或最後報吿書，在原有計劃所規定的 

某一個階段已吿赏現後，對阿拉伯國戊猶太國 

所提出的參加聯合國的申請予以有利考慮。 

我們認爲安全理事會顯然可以採取以 

列舉的各項措施。從一九四七年十一月二十九 

日的決議案的規定，也顯然町見巴勒斯坦問題 

委員會應該受安全理事會依8^大會請求所授指 

示的限制。 

我們現在再討論十一月二十九日決議案所 

列舉的以T兩項請求。這兩項請求援引憲章所 

力。該決議案所載的第二項請求是安全理事會 

應"在iô镀時期 審議巴勒斯坦之淸勢是否 

形成和平之威脅"。 

大會的第三項請求是安全理事會應«對於 

凡係以武力改易本決議案所定解»法之任何 

舉動，依憲章第三十九條之規定而斷定丼爲 

和平之威脅，和平之破壞，或侵畧行爲"。 

本人深信理事會的每一位理事對於去年十 

一月二十九曰以來在巴勒斯坦所發生的不幸事 

件，深表關切。自相殘殺的戰爭，種族間的傾 

軋，和宗敎間的衝突使我們深覺沈痛。由於這 

1 ^ 大 ^ ^ 二 屆 會 正 式 f f i 錄 十 一 諕 , 附 件 一 c 

員 會 ， m + - 0 z m 0 r文一: 

錄0 



種事赏，在過去三佃月中，聖狨的土地染I：了 

英阈人、It*人和阿拉伯人的血漬。如杲這種 

情勢繼績存在，安全理事會必須赛議巴勒斯 

憲章旣 

以 舰 或 涫 除 

" 任 何 和 平 之 威 脅 ， 和 平 之 破 壤 ， 或 侵 畧 行 

爲"，縱然大會未通過十一月二十九曰的決議 

案 , 安 ^ 事 會 也 非 採 取 這 項 措 施 不 可 。 

對於阈際和平的威脅時，應該徵詢，王國的 

意見。英聯王國是受委統治國，它負有保讒巴 

糖坦和維持該區内部安全的責任。 

大會決議^列的第二項和第三項蹐求31 

起了依照憲章規定安全理事會究有何權力的法 

律問題。安M事會究竟有什麥權力呢？ 

憲 章 授 予 安 麯 事 會 以 " 新 定 任 何 和 平 之 

威脊，和平之破壞，或侵畧行爲之是否存在" 

的任務。如果安全理事會對巴勒斯坦的It勢作 

此 斷 定 ， 棚 憲 章 的 規 定 ， 理 事 會 题 探 取 行 

動。理事會的焙論和將來所採的行勒大槪不外 

因外部力量侵入巴勒斯坦的事實或巴勒斯坦内 

起, 

和平的,勢確實存在，憲章授權理事會採取以 

下各種不同的途徑。憲章規定理事會得提出建 

議，或依照第四十條的規定探取"臨時辦法", 

或依照第四十一條的規定，執行經禅制裁或共 

他非軍事性W制裁，或依照第四十二條的規定 

探取軍事措施。安ârS事會必須探用其中一種 

或多種辦法。理事會也可以依照它認爲適當的 

次序採用上列各種辦法。 

雖然安全理事會有權採用,而且;普通淸 

形之下一定儘暈採用武力以外的辦法，以維持 

和平，但憲章授權理事會在其認爲其他辦法皆 

不足以應付時，得使用武力。安全理事畲如果 

作成危害和平的情勢確實存在的論，聯合阈 

糨會員阈，不論它們所持意見爲何，都負有 

協助安全理事會锥持和平的義務c如果安全理 

事會決定爲巴勒斯坦問題使用武力，a維持阈 

際和平，美阈顚依照憲章的規定，典各方面商 

討 維 持 國 和 平 所 須 探 取 的 行 動 。 鑒 於 各 方 

面對憲，四十三條所規定ae:需的箪隊供耠 

安 麯 事 會 的 辦 法 今 仍 未 達 成 協 議 ， 這 種 會 

商是决不可少的。 

措施，以消除對阈睽和平的威脅。可是聯合國 

法。 

這 就 是 說 依 照 憲 章 的 規 定 ， 安 ! ^ 事 * 

有權採取適當行勖，£iUË^巴ma遭受外來 

ê畧。安M事會也可ÊlfO用^̶植力，《取 

適 赏 行 動 ， & 皿 巴 m 坦 境 内 所 發 生 的 撩 勢 

危害及阈際和平及安全。可是這種行動必須祇 

會的行動應以維挣和平，而不應以强制執行分 

羞計割爲目的。 

據美阈政府的意見，大會在一九四七年十 

一月二十九曰決議案內向安全理事會所提出的 

第一項婧求是安M事會所能辦到的。對於大 

議案所列的第二和第三項請求，安M事 

會 在 非 探 取 行 動 不 可 時 , 必 須 雌 持 圃 際 和 平 

及 安 ^ 宗 旨 , 或 以 依 照 饞 章 規 定 制 J h 和 抵 抗 

二 件 文 

件，這就是一九四八年二月二日巴勒斯坦問題 

委 員 會 向 安 ^ 事 會 第 一 次 提 出 的 每 月 工 作 進 

度報吿書〔文件S/663 〕 。 這 佃 報 告 書 m 出 

該委員會以如何厳肅和勤奮的飽度，在一月間 

舉 行 的 二 十 六 次 會 議 中 努 力 履 行 這 項 觏E任 

務。這個報吿書對大#it定該委員會镥任的各 

項工作作有用的實際分析，並列舉各項重耍B 

期 ， 作 爲 實 施 繊 。 

在這個報吿書中，有兩％使本阈政府深感 

憂 盧 第 一 點 是 阿 拉 伯 阆 盟 最 高 委 員 絕 遣 

派 代 表 典 該 委 員 會 磋 商 ， 第 二 酤 是 巴 坦 情 

勢的瞜鎮m化。這個報吿書表明委員會如欲 

韉績履fï^的任務，則必須典受委铳治國和巴 

糖 坦 的 和 阿 拉 伯 確 的 代 表 《 M 進 行 諛 

判。 

美阈政府鼷爲，關於這佃第一次提出的報 

吿書，安銻事會也許顦意知道當地的實際情 

勢，以便決定對巴勒斯坦問題委員#^£1何種 

指示。爲了這佃目的,我們提,安全理事會立 

卽成:£一佃委員會，£11但典巴,坦問題娄員 

會 、 受 委 铳 治 阈 和 巴 , 坦 兩 肚 I S 的 代 表 進 行 

會商。 

赏前的第三件文件是一九四八年：：：月十六 

曰巴勒斯坦問題委員會向安全理事會提出的 

翻 於 治 安 問 題 的 缟 一 次 報 吿 書 〔 文 件 S / 



676 〕d這個報吿書載有委員會封巴勒斯坦治 

安淸形的估計，和委員會對委任統治終止以後 

當地治安情形的推測。特別報吿窨雖未指出巴 

«I»?坦已經發生威脅和平或破壊和平的it事或 

侵畧行爲，但其所列事赏如爲安M事會所接 

受或承認, 

和 平 之 威 脅 的 論 。 

已收到這個特別報吿書，便須立卽仔細研究 

這項問題，以決定述危險是否存车。 

關於將來，這個報吿窨載有委員會認爲今 

後町能發生的It形，JÊ間接表示如果委員會艇 

績執行大會的決議案，威脅和平和破壤和平的 

現象勢將發生。最明顯的實例大槪是該報吿書 

末尾第八節的第五段。原文如下 

"委員會在餒d愼重考盧以後認爲目前巴 

勒斯坦的淸勢之所以未繼續饔化，之所以未變 

成有糸瞧的戰事，緇有賴於受委絲治阈的保安 

部隊，這些部隊須由赏力相當的非巴勒斯坦 

軍隊來塡補，以協助在委員會指導下組耩起 

來的阿拉伯和猶太社區的守法人民維持巴勒斯 

坦的秩序和安全，俾委員會有執行大會建議 

的機會。否則，在委任統治終止以後，巴勒斯 

坦̶̶包括耶路撒冷市在內̶̶JÈf不免經d̶ 

個殘殺流血的無政府階段。世界各國對該區域 

表示關切的時代勢將得到極不幸M結局。" 

委員會已經得到以下結論除非安全理事 

會以所需的軍隊伊給該委員會，委員會無法履 

行大會決議案所規定的職務。特別報吿書最後 

̶ 句 提 到 " 有效協助，本委員會堅決相信 

沒有這種協助，委員會無法履行大會所授典的 

重 大 任 務 " o 

當前的三個文件提出了一項重大問題安 

行動。美阈認爲這種行動應該出於以下兩種方 

式。 

第一，安魏事會應該立卽注意維持或恢 

後國際和平的問題。我ff3現在所審議的正式淸 

報和自巴勒斯坦方面所發出的非正式報導都指 

出我們現在所需耍解決的是一項重耍的治安問 

題。據我們的意見，在這方面，安全理事會的 

義務和應付危害和平It勢的權力是決不成問題 

的。 

第二種行動是安全理事會應該充分利用憲 

章所授予的權力，以執行大會的決議案，但阏 

時必須顧及這種權力所受的限制。安全理事會 

在採取維持國際和平的必耍措施時，應該盡其 

力所能及，促使雙方根據大會的建議，mm^ 

本的政治問題達成協議。爲了這個目的，安全 

理事會應s立卽開始和巴勒斯坦問題委員會， 

受委統治H和巴勒斯坦兩主耍社區的代表進行 

磋商。我們主張會商的地點應在紐約，以便安 

事會在所有各階段都能够知道進行磋商的 

雖然我們不顔在這進行討論的初期向安全 

理事會提出具體的決議案，可是本國政府認爲 

我們應該想到宜否有下列各項安^事會可以 

立卽採取的具體措施（一）在憲章所授予安 

全理事會的權力範園内，接受大會在一九四七 

年十一月二十九日關於巴勒斯坦問題的決議案 

内諝求安全理事會接受的任務，（二）設立由 

r，立郎 

能一問題，並典巴勒斯坦問題委員會，受委統 

治國和巴勒斯坦兩主耍社區的代表就大會決議 

案的執行事宜進行磋商，（三）促請^阈政府 

和人民，尤其是在巴勒斯迫境內及其四周的各 

阈政府和人民，探取一切可能行動，以避免或 

滅少目前在巴勒斯坦所發生的混亂狀態。 

我ffH沒有理由認爲安全理事會一定會覺得 

這項問題並不如其他各方面所發覺的那麼困 

難。可是我ff3也沒有理由，僅因爲這項問題比 

較複雑而J牽涉到武力行動，而抱持過分悲觀 

的態度。對於巴勒斯坦問題，安全理事會的任 

務實至重大。我們深信#"-位理事都有準備， 

安^事會可ÊiiA卽開始進行這項工作。 

Mr C R E E C H JONES ( 英 聯 王 國 ） 本 

人不顕在現階段計論美阈代表方才所發表的重 

耍陳述和所提出的提案，因爲這些提案須要經 

過極愼重的考盧，本人也不顧意就巴勒斯坦問 

題委員會主席所提出的關於執行大會決議案的 

困難，加以討論。 

然後再從幾方面來討論巴勒斯坦問題委員會特 

別報吿書所提出的具體問題，以說明英聯王阈 

政府的立場。英聯王圃軍隊和堆存物品撤離巴 

勒斯坦的訐割現正積極進行中，最後一部份部 

隊可於八月一曰撤完。巴勒斯坦當局定於五月 

十五日終止執行其管理任務，現在正爲了這個 

‧ 理 秸 朿 的 現 階 段 ， 暴 動 事 件 日 見 增 加 。 

自大會在去年十一月二十九曰通過決議案 

以來，巴勒斯坦的一般治安It况退步很多。由 



於巴勒斯坦境内兩主耍社 ®的一部份人的無理 

和放縱行動，治安情形一 B不如一日，同時在 

邊境外的一部份人的行動，例如阿拉伯武裝部 

隊的入犯和猶太方面騸績不斷W非法移民，使 

«人員在生命和財產上都受到槿大損失。雖 

然如此，英聯王阈軍隊仍展次阖满完成任務， 

隔離發生街突的各黨派，制Jh暴力行動，控制 

沿 I 帶 及 邊 界 地 ® ， • 發 生 公 開 的 內 戰 。 

自從十一月二十九日决議案通過縣，本 

阈 政 府 曾 將 大 量 , 供 給 巴 勒 斯 坦 問 題 委 員 

會,使它有負起聯合國所指定任務的能力。本 

阈政府一向盡力設法艇鎮不斷地满足該委員會 

的顚望，協助它作接管巴勒斯坦的準備。移交 

管理責任的階段，以及將來職權的行使和治安 

的維持，都餒過相當詳盡的 f t論。此以外， 

主耍由於治安上的困難相在目前谤况下分 

担巴勒斯坦管理責任所引起的危險，受委統治 

阖面臨阿拉伯所提出的種種威脅，MM法同意 

開放海港,便利猶太移民，也無法同意將各地 

展遂旨交委員會管理，或設置阈民軍，由將 

妥善延長聯合國委員會在治安和管理責任均由 

時閬。在五月十五H以前，，王國政疳在巴 

勒斯坦負有困難的重大任務，本阈政府固然應 

於 這 一 大 會 决 議 案 M 規 定 並 不 是 完 全 符 合 

現實的。 

雖有以上各種困難，委任統治當局在將一 

IfPi*權力移交3S:*:ïP阿拉伯當局，在徵墓®* 

和阿拉伯居民設置警備隊，以及將一部份重 

耍事務移交有關部門接管等各方面，已略有進 

展。所有各項措施的目的都在保證在聯合國委 

i委任統治責 

任二十餘年以來所完成的工作。 

本 人 現 在 討 論 安 ^ 事 會 當 前 的 主 耍 問 

題 。 大 家 一 定 ， 得 , 英 聯 王 國 政 府 在 去 年 大 

會中，曾經表示不但不願執行聯合國所通過但 

爲 或 阿 拉 伯 方 面 所 反 對 的 任 何 巴 勒 斯 坦 計 

割，而且不能接受執行這個未經一致同意的計 

劃的全部或大部份的責任。英聯王國政府將來 

通過的計割本身是否公正，和實施這悃計割所 

霜耍的武力之大小而定。 

決定尙未通過甚或尙無法推測以前，卽已表明 

本阈政府不願根據大會所通d的建議，接受使 

用 王 國 軍 隊 協 助 執 行 M : * : 或 阿 拉 伯 方 面 所 

反抗之決議的義務。 

本人更顔意提諝安全理事會注意一a»,本 

阈政府在去年大會中曾屢次聲明，不論將來爲 

巴勒斯坦所通過的計劃爲何，執行方法爲一項 

極端重耍的考盧，而且强制執行辦法爲一項不 

可忽峪的問題。在十一月二十B，i Sir Alexan 

der Cadogan促請大會在擬定建議時，應該"充 

分注意引起巴勒斯坦境內衝突事件的危險，同 

時因爲目前委任統治國業已決定不能用它的軍 

隊爲聯合國關於此事的工具，所以也應^充分 

注意到有設法補救執行時期内此項決定所遺空 

隙的需耍"。 

所以，安全理事會今天所遭遇的淸勢是在 

本阈政府預料之中的。關於這種淸勢，本國政 

府曾一再提出明確昝吿，可是，各方面都未加 

以注會。不過，這也麵須由本人來表示不满 

意。一直到十一月二十六日，本阈政府的代表 

仍向大會提出警吿，指出執行期間權力的空隙 

間題仍未解決。Sir Alexander Cadogan說a 

"本國政府認爲委任統治書並未規定本國政府 

i f須以武力在巴勒斯坦設立猶太國或阿拉伯 

園，或爲了一方面的利益，屦制另一方面的人 

民，同時，本阈政府現在也不顔接受由英國軍 

隊對其中任一民族强制執行任何決定的義務。" 

這 項 聲 明 復 經 過 英 國 阈 會 的 確 認 。 

所以，本阈政府的立場是人所周知的。去 

年 十 二 月 ， 外 交 部 長Mr B e v m 和 本 人 在 國 

會聲明，英聯王國政府"無意反對聯合國的決 

定，伹也不能够單獨或典其他國家共同負責以 

武力强迫有關方面接受該項決定"。 

本人已經說過，本國政府已經依照它的宣 

言,忠實地接受聯合國大會的建議，並協助聯 

合國巴勒斯坦問題委員會多方準備，以便其在 

» 麯 大 餽 二 履 會 Î E ^ Î B 錄 

員會,第二十五次會豳0 3賊JU內的字句錄自速sfiffi錄< 

2 ^ 大 # ^ 二 屆 會 正 式 Î E 錄 , M 會 翳 , 第 二 @ ： 
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委仔統治終止和英聯王國保安部隊撤退以後接 

管^區的行政。本圃政府現正準備終止履行它 

在委任統治制度下對巴勒斯坦所負的任務，3Ê 

將該厲的前途交由國睽當局接管。 

本國政府已往曾盡力設法促使猶太和阿拉 

伯sfc®共同合作，以as求巴勒斯坦問題的解決。 

同顧我們已往的努力，囘顧我ff3去年在大會中 

和後來巴勒斯坦發生銜突時所得到的經驗，並 

囘顧阿拉伯阈家的極度不滿，本人認爲我們有 

理由説，所有這些事H和經驗都證明我們已往 

努力^求阿拉伯和猶太方面都能接受的解決， 

是很有道理的。我們;!?《來希望本國的撤退和放 

棄權力可以仗所有各有關方面，尤其是巴勒斯 

坦的兩大社展，能够對赤裸裸的現實有進一步 

的認iiÉ，因而能够*新努力和解。不幸，目前 

的淸勢更不如前。暴力行勖在在皆是，公開的 

內戰隨時有在巴勒斯坦爆發的可能。 

英聯王國一向光明正大履行聯合阈會員國 

的義務。本阈政府已以聯合阈爲丼阈際政策的 

甚本則，而且對本組糠的聲眷和權力深表關 

切。可是，本人認;^各方面極易知道目前的It 

况不是由英聯王國政府所造成的。由於這項問 

題已往的經過淸形，本國政府現在無法就所應 

採取的步驟向各方面提供^見。不但如此，據 

淸理而論，在本阈政府發表各項宣言，並;^ 

®的和平及當事雙方間的漭解作種種努力以 

後，各方面不能冉耍求本阈政府對聯合Ii9現在 

認爲執行大會決議案所須探取的行動，作任 

何貢獻。何况自大會決遴案通過後，英锘軍警 

遇害者已將近一百人，受傷者在數百以上，% 

他各方面的重大担失更不ik:說。 

二十餘年以來，英聯王國曾不斷地提伊人 

力、經驗和物力，以期猶太和阿拉伯民族能在 

巴勒斯坦共存共榮，並彻在《^區設立猶太民族 

的安身之所。英聯王國阈內的輿論不容許再犧 

牲本國人民的生命或財產，也不再同意仗用英 

聯王阈的軍隊，犠牲英凾人的生命，在巴勒斯 

坦强制執行任何一方面决意反抗的政策。爲了 

我們的阈際義務，我們已經在巴勒斯坦出了極 

大力暈。這項問題使本國政府感覺無限盧和 

困難，這項問題使我們蒙受重大犠牲，這項問 

題 使 我 f f3爲 人 所 咒 罵 ， 爲 阿 拉 伯 人 所 怨 

恨，這項問題使我ff3成爲世界各地嬰意批誶的 

對象。我們已經盡了我們最大的力量。 

英聯王國和巴勒斯坦已往的歷史有極密切 

的關係，各力面不應該再耍求本圃政府負任 

何責任。巴勒斯坦當事雙方都不承認英聯王阈 

mrmm,在世人的眼目中，英聯王阈在該展 

的行動都是極可懷疑的，世界各阈得悉英聯王 

圃準備完全徹出巴勒斯坦，並將它在巴勒斯坦 

所負的責任全部推卸，似乎都深表欣慰。我ff3 

現在不能再採取自ft麻煩的途徑。 

總括地說，安全理事會固/^i:須決定聯合 

闺巴勒斯坦問題委員會所需任何援助的性質， 

可是,由於本國政府已往典巴勒斯坦的關係， 

由於各方面早已知道的英聯王國的立場，本阈 

政府不得不堅持其以前所後表的許多宣言，在 

本年八月一日前將最後一部份英聯王國軍隊 

徹離巴勒斯坦，並拒絕單獨或典其他阈家共同 

以武力强制執行聯合國計劃。因爲本國政府這 

種態度，3k們將放棄對强制執行問題的投票 

權。 

主 席 安 ^ 事 會 定 於 本 日 下 午 三 時 再 舉 

行會議。 

(吁後一時十五分欲會。） 

第二百五十四次會議 

一 四八年二月二十四曰星期二，後三時在紐約成功;舉行 

主席 General M c N A U G H T O N ( 加 拿 大 ） 

出 席 者 下 列 各 圃 代 表 阿 根 廷 、 比 利 

時、加拿大、中國、哥侖比亜、法蘭西、敍利 

亞、烏克蘭蘇維埃扯#£義共和國、蘇維埃瓧 

會 ^ 共 和 阈 聯 盟 、 英 聯 王 阈 、 美 利 堅 合 衆 

阈。 

議事B程典第二五三次會議相阆（文件 

S/Agenda 253)。 

三八‧ 

聯 合 8 9 巴 勒 斯 M 題 委 a 會 主 席 M r 

Ltstcky,块A代表Mahmoud Fawzt Bey , 

黎Ci嫩 代 表Mr Chamoun,巴勒斯Ja猶太i& 

會代表Mr Sheriok A 主 库 請 , 就 理 审 會 幾 




